



BUREAU
VERITAS

Bureau Veritas Certification

Zertifikat

für



Potraz GmbH

Am Maifeld 2a

59457 Werl, Deutschland

Bureau Veritas Certification bestätigt, dass das Management-System der oben genannten Organisation beurteilt wurde und die in den folgenden Normen und Regelwerken festgelegten Anforderungen erfüllt.

Normen / Regelwerk

DIN EN ISO 9001:2015

Geltungsbereich

Herstellung und Vertrieb von technischen Präzisionsteilen und Systemen aus Kautschuk und Kunststoff

Start Zertifizierungszyklus: **31. Mai 2022**

Vorausgesetzt, dass während der Gültigkeitsdauer dieses Zertifikates alle Anforderungen der Normen kontinuierlich erfüllt sind, ist das Zertifikat gültig bis: **30. Mai 2025**

Zertifikats-Nr.: **DE012786-1**

Datum: **30. Mai 2022**


Certification Manager (A. Sterl)



Adresse der Zertifizierungsstelle: Bureau Veritas Certification Germany GmbH, Veritaskai 1, 21079 Hamburg

Über die Gültigkeit dieses Zertifikates wird Bureau Veritas Certification auf Anfrage jederzeit Auskunft geben. Weitere Auskünfte über das Managementsystem und den Anwendungsbereich sind über die Organisation selbst zu bekommen.



BUREAU
VERITAS

Bureau Veritas Certification

Certificate

awarded to



Potraz GmbH

Am Maifeld 2a
59457 Werl, Germany

Bureau Veritas Certification certifies that the Management System of the above organisation has been assessed and found to be in accordance with the requirements of the standards detailed below.

Standard

DIN EN ISO 9001:2015

Scope of application

Production and distribution of technical precision parts and systems made of rubber and plastic

Certification cycle start date: **31. May 2022**

Subject to the continual satisfactory operation of the organisation's Management System, this certificate expires on: **30. May 2025**

Certificate n°: **DE012786-1**

Date: **30. May 2022**

Certification Manager (A. Sterl)



Certification body address: Bureau Veritas Certification Germany GmbH, Veritaskai 1, 21079 Hamburg

To check this certificate validity you may contact Bureau Veritas Certification. Further clarifications regarding the scope of this certificate and the applicability of the Management Systems requirements may be obtained by consulting the organisation.